

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkatnya penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Adapun judul skripsi ini adalah **“Upaya Meningkatkan Motivasi Belajar dan Hasil Belajar Siswa SMA Melalui Model *Problem Based Learning* Menggunakan Media Pembelajaran *Weblog* pada Materi Laju Reaksi”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, MS sebagai dosen pembimbing skripsi penulis, yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi, dan meluangkan waktu sejak awal perencanaan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Saronom Silaban, S.Pd, M.Pd, Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si dan Ibu Dr. Herlinawati, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Alm. Drs. Kawan Sihombing, M.Si dan Bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik penulis, yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan selama menjalani perkuliahan di jurusan kimia. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku ketua jurusan kimia yang telah memperjuangkan kami stambuk 2016. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Mulyadi selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan, Ibu Mamik Setyarini, Ibu Sormaida Harahap, dan seluruh siswa/siswi SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu dan mendukung selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada orang tua tercinta Ayahanda Efendi Sinaga dan Ibunda Perdamen Sembiring Pelawi S.Pd yang telah memperkenalkan arti penting kehidupan dan pendidikan, yang selalu memberikan segala bentuk dukungan dan doa sampai saat ini. Juga kepada kakak abang ku terkasih, kakanda Siska Sofiana Sinaga, S.Tr.keb dan abangda Sandro Paulus

Sinaga, S.P yang selalu memberikan semangat, saran dan doa bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada rekan seperjuangan penulis yaitu keluarga besar Kimia Dik A 2016 yang selalu memberikan dukungan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Sahabat (Felia Hutapea, Martha Panjaitan, Esrida Hutahaean, Feby Ginting, Elsa Pasaribu, Adhelia Hasibuan, Nurfatni Harahap, Novelyani Siregar) yang selalu memberikan semangat, dukungan dan doa sampai saat ini. Terimakasih juga buat seluruh teman-teman BPH IKBKK periode 2019/2020 (Dedi, Mustika, Perjin, Ribka, Siska, Fitri, Rudnia, Bernika, Felix, David, May, Crisye) dan anggota IKBKK (Rialdi, Evifani, Wirana, Bg Renoja Sinaga, dan semua yang tak bisa disebutkan satu persatu) yang telah memberikan dukungan dan doa kepada penulis, dan sebagai rumah kedua untuk penulis dalam mengembangkan diri dalam berorganisasi dan juga melayani. Serta terima kasih juga penulis ucapkan kepada Suriati Matondang sebagai teman seperbimbingan yang selalu mendukung, mendoakan dan memberikan motivasi kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan . untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2020

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Eko Martin Sinaga